

Bonjour,

Je tiens à vous informer que **la présentation nationale de la dernière génération de la Toyota Supra** se déroulera ce vendredi 14 juin 2019 à Châteaudun (en amont des 24H du Mans, les voitures et les pilotes s'y rendront ensuite).

Un exemple de Toyota Supra :



La presse spécialisée sera présente (environ 20 journalistes spécialisés), comme pour la répétition du défilé aérien du mois de juin à Châteaudun. Cela permet de mettre en valeur Châteaudun et notre territoire et de le faire connaître (1er Château de la Loire, 100 Plus Beaux Détours de France...).

La présentation durera quelques heures (environ 2H-3H), vendredi 14 juin 2019, sur la piste de l'aérodrome de Châteaudun.

Ils effectueront quelques brèves animations : petits exercices avec les voitures, mises en situation... dans de très bonnes conditions de sécurité.

C'est un très beau projet pour nous, pour Châteaudun et l'Eure-et-Loir.

Voici quelques éléments dans cette vidéo YouTube :

=> <https://www.youtube.com/watch?v=dSyt6X7TTu0>

Quelques éléments pratiques pour voir les Toyota Supra avant et après dans Châteaudun : <http://www.fabienverdier.com/presentation-nationale-de-la-toyota-supra-ce-vendredi-14-juin-2019-a-c-a165143370>

Cela permettrait de faire connaître le site pour la suite et le départ de l'Armée de l'air de Châteaudun. Cela lui donnerait une résonance médiatique et donc serait susceptible d'attirer des acteurs industriels privés et des investisseurs. Ils insistent également sur notre potentiel à proximité de Paris (environ 130 kms).

Il y a également d'autres clients comme Jaguar, Land Rover, Opel...

Lien : <http://www.fabienverdier.com/publireportage-de-la-repetition-du-defile-aerien-juin-2018-a-chateaudun-a145780990>

Merci.

Bien à vous,

Fabien VERDIER,
Conseiller régional
Élu de Châteaudun

Contact : fabienverdier.chateaudun@gmail.com